



Alumnos de IEB en su estancia internacional en la London School of Economics

LO QUE DIFERENCIA A UN MÁSTER, LA ESPECIALIZACIÓN

Estos programas son un complemento formativo indispensable en un mundo cambiante y en un mercado cada día más exigente que busca profesionales que aporten valor desde el primer día

En un mercado laboral cambiante y exigente, la realización de un posgrado se ha convertido en un requisito en muchas ocasiones casi imprescindible para disponer posteriormente de oportunidades profesionales. Ante esta situación, son muchos los profesionales, algunos de ellos recién graduados y otros con años de experiencia laboral, que se plantean el contenido del posgrado para complementar su formación, pero, sobre todo, el lugar idóneo para realizarlos.

Así lo confirma Ignacio Muñoz, Jefe de Admisiones de IEB, «los recién graduados que quieren realizar un posgrado vienen con la idea de complementar sus estudios de Grado, normalmente con alguna especialización que les proporcione una formación más adaptada a una demanda laboral concreta, pero los profesionales ya con experiencia buscan en la realización del posgrado la generación de oportunidades junto con el crecimiento en su sector, formándose de la mano de expertos en las áreas específicas que les exige su posición laboral».

La formación posgrado se ha convertido en un complemento formativo indispensable en un mundo cambiante y un mercado cada día más exigente. Las compañías que buscan talento prefieren encontrar perfiles ya especializados en el trabajo, sector o función que van a desempeñar, para que la aportación de valor pueda llevarse a cabo desde su primer día.

Hay áreas que, de hecho, buscan perfiles especializados por la exigencia del propio sector, «es el caso de las Finanzas Corporativas, probablemente el área más sofisticada en el mundo de las Finanzas», tal y como afirma Pedro Garrido, antiguo alumno del Máster de Corporate Finance y Banca de Inversión del IEB y actual executive Director en BBVA del área de Banca de inversión, posición desde la que dirige hoy en día el Máster Online de Banca de Inversión, al mis-

mo tiempo que se ocupa de la subdirección del actual Máster de Corporate Finance, dirigido por José María Revello, gran profesional con más de 25 años en banca de inversión que llama la atención además sobre la gran demanda de formación especializada en finanzas de perfiles más técnicos: «Los ingenieros y perfiles más técnicos tienen una gran oportunidad si se especializan en finanzas, ya que pueden aplicar sus capacidades analíticas y su facilidad de cálculo al mundo financiero».

Un claro ejemplo de ello es Álvaro Alfaro, ingeniero industrial que realizó en IEB el MBA con especialización en finanzas y lo tiene claro, «realizar un MBA te aporta una formación empresarial, mientras que hacerlo con la

La formación también está en plena transformación, utilizando la tecnología en el contenido y en la metodología

especialización en finanzas te aporta además una ventaja competitiva». Álvaro trabaja desde la realización del MBA de IEB en la consultora EY.

Como comenta Juan de Lara, Jefe de Orientación Profesional de IEB, «las empresas vienen con la idea de cubrir posiciones de nueva creación motivadas por su crecimiento, o bien para impulsar el desarrollo de negocio. Por eso, los perfiles más demandados y los que buscan incorporar a sus equipos son los más especializados y capaces de aportar verdadero valor al negocio desde el primer día».

Y no sólo algunos puestos de trabajo se especializan y se digitalizan, también la formación se encuentra ahora mismo en plena transformación, aprovechando la tecnología en el contenido y en la metodología, «los alumnos adquieren en IEB conocimientos, pero también desarrollan habilidades y capacidades, siempre orientados por los profesionales que les formamos por estar en nuestro día a día en constante contacto con la realidad del área de nuestra especialización. Los alumnos quieren, hoy en día, una rentabilidad de la inversión en el corto plazo, una formación práctica que les ayude a percibir un claro y rápido retorno de lo que les ha supuesto la realización del posgrado en tiempo, esfuerzo y económicamente, por lo que la orientación de la formación en IEB siempre está dirigida a la generación de mayores oportunidades profesionales de inmediato, bien dentro de sus compañías o bien en el mercado dependiendo de la situación de cada alumno», afirma Joaquín Danvila, Jefe de Desarrollo Digital y formación Online de IEB.

Sobre el terreno

Dentro del sector financiero, son cada vez más los perfiles técnicos, matemáticos, ingenieros o informáticos, al igual que los graduados en estudios más generalistas como ADE, Derecho o Dobles Titulaciones de áreas de las Ciencias Sociales y Jurídicas en general, los más interesados en aprovechar su base y capacidades adquiridas para luego especializarse en las diferentes áreas Finanzas.

Es el caso de Marta Gómez Manso, antigua alumna de Máster de IEB, quien afirma que «la especialización en Finanzas del IEB me ha ayudado a complementar mi perfil como ingeniera y sobre todo, a abrirme muchas puertas en el mundo laboral en mi trabajo actual dentro de la consultora Deloitte».

En definitiva, formación en áreas con demanda, pero siempre buscando la especialización, que aporta a un posgrado la capacidad de generar oportunidades profesionales.



Estancia internacional de los alumnos en La Escuela de Negocios de Wharton - Universidad de Pensilvania